

カメラ散歩

～まちのホットな話題～

「カメラ散歩」では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしています。

秘書広報課広報広聴係 ☎33-1111 (内線223)



1月5日に行われた白沢地区の書き初め大会



1月6日に行われた本宮地区の書き初め大会

新たな気持ちで！

～新春書き初め大会～

今年の新春書き初め大会は、白沢地区が1月5日に白沢体育館で、本宮地区が1月6日に本宮体育館で行われました。

小学3年生から一般の方まで参加した皆さんは、新年を迎え、新たな気持ちで筆をふるっていました。

安達大良神社で祈願する本宮地区隊



無火災無事故を願って！

～消防団出初式～

本宮市消防団出初式は1月7日、本宮地区隊、白沢地区隊それぞれに、川名栄消防団長をはじめ団員や関係者が参加して行われました。

本宮地区隊の出初式は、安達大良神社で一年間の無火災・無事故を祈願したあと、本宮小学校体育館で通常点検などを行い、市内パレードを実施して火災予防を呼びかけました。

白沢地区隊の出初式は白沢体育館で行われ、通常点検や消防団員に対する勤続章などの定例表彰を行いました。



川名団長から点検を受ける白沢地区隊